La lettre-infos de MAB n°12 Avril 2021



Rationalité

Marc-Antoine BREKIESZ

Adjoint au maire de Compiègne Président de la commission voirie & espaces verts Président du Nouveau Centre Oise



EDITO

Chers ami(e)s,

La pré-campagne des élections départementales et régionales a débuté. Ces deux institutions, souvent méconnues par les citoyens agissent pourtant véritablement sur notre quotidien.

Le département a notamment en charge l'action sociale (enfance, handicap, personnes âgées, RSA), la gestion des collèges, l'aménagement et les transports (équipement rural, voirie départementale), action culturelle & sportive (partagée avec la région).

La région a, quant à elle, en charge le développement économique, la gestion des programmes européens, la formation professionnelle, la gestion des lycées, l'aménagement du territoire, les transports et l'action culturelle & sportive (partagée avec la région).

Ces deux conseils étant donc primordiaux pour notre territoire et pour ses habitants, je vous invite donc à lire très attentivement les orientations politiques proposées par les différents candidats et à vous déplacer pour faire valoir votre vote, et les idées que vous défendez, quelles que soient la nature de celles-ci.

Au délà de toute considération politique, après la crise sanitaire inédite que nous avons subi, il me semble primordial de réaffirmer, lors des ces éléctions, les fondements démocratiques de notre nation.

Un de ces fondements demeure l'expression de notre opinion à travers le suffrage universel direct.

Je vous invite donc, dores et déjà, à prendre vos dispositions pour vous rendre aux urnes les 20 et 27 juin prochain.

Marc-Antoine

Le bilan chiffré du mois



VOIRIE & AMENAGEMENT URBAIN

Pour ce mois voici un bilan de mon action :

- **216** arrêtés étudiés (travaux, déménagements, echaffaudages, évènements etc...) et signés
- 69 droits de voirie
- **18** réunions ou visio-réunions
- **16** Rendez vous riverains

Les faits marquants de ma délégation



Rue Lavoisier

Les travaux d'enfouissement de la rue Lavoisier vont débuter. Ceux ci vont être budgétairement optimisés avec des interventions Enedis.



Rue Carnot

Les travaux de la rue Carnot concernant la zone 30 partagée aboutiront durant l'été : Doubles sens conervé, +2 places créées, sécurisation des cyclistes.



Rue de Bournonville

Les purges de trottoirs de la rue de Bournonville vont débuter pour sécuriser le passage des piétons et PMR (racines).

Les infos de l'agglo



En amont de Compiègne se développe le projet de mise à grand gabarit de l'Oise. C'est le Canal Seine Nord Europe. En aval de Compiègne, VNF porte le même projet de mise à grand gabarit de l'Oise, baptisé MAGEO qui permettra la navigation de péniches jusqu'à l'écluse de Creil. Sur le territoire de l'ARC, le projet MAGEO, complémentaire au projet de Canal Seine Nord Europe, concerne les communes de Choisy-au-Bac, Clairoix, Compiègne, Venette, Jaux, Armancourt, Le Meux, La Croix Saint Ouen et Verberie.

Le Conseil d'Agglomération a émis un avis favorable aux différents aménagements de berges proposés par VNF, porteur du projet. Nous mettons un point d'honneur à veiller à l'impact de ce projet sur les communes concernées afin de préserver les espaces publics de chacune. À terme, il s'agit de renforcer le fret fluvial au bénéfice du développement durable.

L'Oise à la une



AIDE À LA GARDE D'ENFANTS DE MOINS DE 3 ANS Le Conseil départemental de l'Oise propose une nouvelle aide mensuelle, versée trimestriellement, pouvant aller jusqu'à 480 € par an, pour la garde d'un enfant de moins de trois ans.

Le saviez vous?

L'entretien de voirie préventif : quelles techniques?



Ce type d'entretien permet de réparer des dégradations de surface pouvant entraîner un danger pour l'usager et/ou pouvant entraîner des dégradations plus profondes et donc plus coûteuses en cas de non intervention rapide.

Ces interventions permettent, à moindre coût, d'améliorer l'imperméabilisation de la chaussée et de lui redonner de l'adhérence.

Pour ce faire, il s'agit essentiellement : soit de mettre en œuvre la technique de pontage de fissures : c'est une technique d'imperméabilisation préventive de la chaussée qui peut être utilisée seule ou en préalable à une couche de roulement mince ou ultra mince, soit de renouveler la couche de surface de la chaussée.

Retrouvez les photos et actus du mois en cliquant ici

Des nouvelles du Nouveau Centre

Député de la Marne



LA GRANDE INTERVIEW DE CHARLES DE COURSON

l'UDF d'aujourd'hui

Vice-président de la Commission des Finances Conseiller départemental de la Marne

Vous avez été très impliqués lors des examens des textes Sécurité Globale et Séparatisme à l'Assemblée nationale. Quel regard portez-vous surces deux textes?

Ces deux textes ont pour similitudes l'atteinte manifeste à nos libertés républicaines. Comme l'a d'ailleurs soulevé la Défenseure des droits, cette proposition de loi soulève des risques considérables d'atteintes à plusieurs de nos droits fondamentaux, tel que le droit à la vie privée et à la liberté d'information. Suite à la première ébauche du texte portant sur la sécurité globale, effrayante par son caractère liberticide, et au regard des multiples contestations, celle ci a même été renommé « proposition de loi pour une sécurité globale préservant les libertés »- L'évidence d'une loi préservant nos valeurs républicaines n'est plus. Le principe devient alors l'exception. Quant au texte portant sur le Séparatisme, ce projet de loi concerne pratiquement tous les droits et libertés publiques constitutionnellement et conventionnellement garantis, et les plus éminents d'entre eux : la liberté d'association, la liberté de conscience et de culte, les libertés de réunion, d'expression, d'opinion, de communication, la liberté de la presse, la libre administration des collectivités territoriales, la liberté d'enseignement, la liberté du mariage, la liberté d'entreprendre, la liberté contractuelle, il apparaît ainsi paradoxal que l'objectif affiché par ce texte repose pour l'essentiel sur les dispositions de caractère répressif.

La suite sur le site www.les-centristes.fr

Le moment du mois

Journée Nationale de la Déportation, dimanche 25

Comme chaque année nous nous sommes

recueillis et souvenus devant les trois monuments dédiés à la mémoire des victimes de la barbarie nazie à Compiègne

- à la gare,
- devant la stèle forestière du Dernier Train, route de Soissons
- à Royallieu au monument aux morts près du Mémorial de l'Internement et de la déportation.

Ce moment de souvenir 2021 aura été marqué par le témoignage et les pleurs d un de nos porte drapeaux au moment du salut des drapeaux. Voir un homme septuagénaire pleurer en souvenir de son père jamais revenu d Auschwitz m à glace le sang et me restera toujours en mémoire.





Save the date!



Le 7 mai

Tournée de quartier Les Maréchaux - Les jardins



Le 19 mai Réouverture des



Le 7 mai

Tournée de quartier Clos des Roses avec Oumar avec Alou BAGAYOKO

Marc Antoine BREKIESZ















Maire-Adjoint en charge de la voirie et

compiegne.fr 03.44.40.73.12

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit à la lettre-infos de MAB. Si vous ne souhaitez plus recevoir ce mail, cliquez ci dessous

Se désinscrire



© 2021 MA.BREKIESZ